

JAHRESBERICHT 2024

Wir haben erneut ein aktives und musikalisches Vereinsjahr erlebt. Wir haben 35 Proben, 7 Anlässe, 1 Vorstandssitzung und 3 Austauschitzungen abgehalten. Zu denen haben WG Schlatt Teufen, Landscheide Schönengrund und die Stääg Appenzell gezählt. Die Musikproben wurden alle 2 Wochen alternierend von Dani Untersander und mir durchgeführt. Manuela Preisig hat für uns Leiter und Helfer wieder einen Erste-Hilfe-Kurse durchgeführt. Wie immer ist der Kursabend sehr informativ und professionell gewesen.

Montag 29. Januar

HV im Hotel Hecht Appenzell

Wie jedes Jahr sind wir wieder herzlich im Hotel Hecht empfangen worden. 60 Erscht-Rächtler haben an der Hauptversammlung teilgenommen. Alle Traktanden sind diskussionslos bestätigt worden. Auch das Fastnachts-Motto «Froschkönig» ist mit Begeisterung angenommen worden. Auch wie jedes Jahr sind wir mit einem feinen Dessert verwöhnt worden. Natürlich haben wir noch gesungen. Um 21 Uhr haben wir uns voneinander verabschiedet. So schön, wir sind doch einfach eine lustige coole Gruppe.

Sonntag 17. März

Sonntagskonzert prot. Kirche Appenzell

Zum ersten Mal haben wir in der ref. Kirche Appenzell unsere musikalische Reise gesungen. Wir, ca. 50 Erscht-Rächtler haben es genossen, unsere Lieder zu singen. Unser Tourist Matthias hat die Mitreisenden wie immer lustig und sympathisch durch die Reise geführt. Zum ersten Mal haben wir aus eigener Initiative unser eigenes öffentliches Konzert organisiert. Es ist für uns ein unvergessliches Erlebnis gewesen. Es sind viele Zuschauer gekommen und haben mitgesungen und mitgeklatscht. Nach dem Konzert haben wir im Mesmerhaus einen feinen Imbiss genossen. Glückliche und zufriedene haben wir uns ca. 18.30 Uhr von einander verabschiedet. Nur dank Euch allen den vielen Helfer, Leiter, Fahrer und Gönner ist dieses Konzert zu einem tollen Erlebnis geworden.

Montag 17. Juni

Glace Essen Gruppe Trommel, Restaurant Stossplatz Appenzell

30 Erscht-Rächtler haben sich im Stossplatz Appenzell zum jährlichen Glace essen getroffen. Katrin und Monika haben uns wie immer verwöhnt. Es hat einen feinen Coup gegeben. Natürlich haben wir miteinander gesungen. Mit lustiger Ferienstimmung sind wir um 19.30 Uhr in die Ferien gegangen.

Montag 24. Juni

Glace Essen Gruppe Gitarre, Restaurant Stossplatz Appenzell

Auch mit dieser Gruppe haben wir den Ferienabschluss gefeiert. Den feinen Coup Dänemark haben wir alle sehr genossen. Wir haben gesungen, gelacht und den Abend genossen. Mit bester Ferienstimmung haben wir uns um 19.30 Uhr verabschiedet. Herzlichen Dank an Monika und Katrin, für die liebevolle Bewirtung.

Samstag 16. November

Gottesdienst in Schwende

Zum ersten Mal nach 19 Jahren hat der Familiengottesdienst in Schwende stattgefunden. Mit grosser Freude haben wir mit 50 Erscht-Rächtlern und 30 Kindern den Gottesdienst gefeiert. Mit vielen coolen Liedern haben wir zusammen mit dem Pastoral-Assistent Armin Fässler einen tollen Gottesdienst erlebt. Nochmals einen Höhepunkt ist das anschliessende Essen im Edelweiss gewesen. Mit Hackbraten, Kartoffelstock und einem feinen Dessert sind wir vom Edelweiss Team verwöhnt worden. Natürlich haben wir auch gesungen und Party gemacht. Mit vollem Bauch und bester Laune haben wir uns um 21 Uhr voneinander verabschiedet. Auch dieser Anlass, das erste mal in Schwede, war ein unvergessliches Erlebnis.

Samstag 7. Dezember

Konzert in der Kirche am Weihnachtsmarkt Trogen

Um 10.30 Uhr hat der Bus vom Carunternehmen Hirn auf 50 Erscht-Rächtler gewartet. Alle haben sich riesig gefreut, endlich nach 3 Jahren wieder in Trogen zu singen. Auch die Landscheide ist vom Carunternehmen abgeholt und direkt nach Trogen gefahren. Um 13 Uhr ist es dann soweit gewesen. Die musikalische Reise wurde von unserem Tourist Matthias souverän begleitet. Die Stimmung war einmalig. Die Erscht-Rächtler und auch die Zuhörer in der Kirche sangen und klatschten heftig mit. Es ist wieder ein unvergessliches Erlebnis gewesen. Anschliessend haben wir den Markt besucht. Auch sind wir bestens gepflegt worden. Herzlichen Dank an das tolle Markt OK. Da der Himmel immer dunkler wurde, sind wir schon um 15 Uhr in den Bus eingestiegen. Um ca. 15.30 Uhr sind wir wieder mit bester Laune in Appenzell und Schönengrund angekommen. Herzlichen Dank an alle Helfer und Fahrer. Auch an die Techniker und Dani wir haben schon am Donnerstag in Trogen für den Auftritt eingerichtet. Nur dank euch allen, war es möglich mit acht verschiedenen Institutionen und Erscht-Rächtler diesen genialen Anlass zu erleben. Auch danke ich Esther, Gaby und Sandra die am Ausgang mit Karten und Kässeli standen. Es sind sagenhafte 1000 Fr. zusammengekommen, ist doch super. Dies war der letzte Anlass unseres Vereinsjahres 2024.

Es war wieder ein schönes, lustiges und bewegendes Vereinsjahr. Danke euch allen!

Appenzell 27.01.2025

Die Präsidentin Mirta Ammann